



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Existen numerosos proyectos que tienen como objeto favorecer el acercamiento entre niños, adolescentes y mayores, se trata de acciones que persiguen incrementar la convivencia y potenciar la comunicación intergeneracional propiciando el intercambio de experiencias y conocimientos por parte de unos y de otros.

El arte como herramienta para la reflexión individual y colectiva desarrolla la capacidad crítica, conjuntamente a las actividades artísticas que fortalecen el autoestima personal y los lazos comunitarios los cuales se revalorizan.

El derecho al juego, la creatividad, el arte y el deporte a lo largo de todas las etapas de la vida del ser humano son una verdadera herramienta para la inclusión y la promoción social.

La localidad de Los Menucos, se encuentra inserta en la Región Sur, pertenece al Departamento de 25 de Mayo, distante a 530 km de la ciudad de Viedma, 240 km de General Roca y 350 km de la ciudad andina de San Carlos de Bariloche.

La mencionada localidad, el 31 de Agosto del corriente año, será sede regional del Programa "Encuentros Culturales Rionegrinos 2017", a través del Ministerio de Turismo, Cultura y Deporte de la provincia de Río Negro, por intermedio de la Secretaria de Cultura, los cuales se realizan de forma complementaria con los "Juegos Nacionales Evita".

Este proyecto es de gran alcance y se erigen como intermediarios, entre la comunidad y el Estado, los municipios de la provincia.

Los Encuentros Culturales Rionegrinos ofrecen un espacio para la vivencia de experiencias que vinculan el Arte y la Cultura tanto en la modalidad escolar como en la comunitaria, en cinco áreas diferenciadas: área educación plástica, área audiovisual, área música, área teatro, área danza.

Estas actividades estarán destinadas a todos los jóvenes de la provincia de Río Negro, que desarrollan actividades culturales complementándose con los juegos nacionales Evita y tienen por objetivo ser una oferta positiva para los jóvenes, ser un medio y una oportunidad de educación formal e informal, ser un ámbito para aprender, entender y respetar las reglas de juego, ser una herramienta



Legislatura de la Provincia de Río Negro

para construir hábitos de vida sana, ser un recurso para detectar y orientar a aquellos jóvenes que muestren proyección artística.

En cuanto a los Encuentros culturales de Adultos mayores "sentite protagonista", podemos mencionar que los objetivos se basan en potenciar la integración, intercambio y capacitación de los adultos mayores de nuestra provincia, fomentar y promover las actividades socio-culturales, ocupacionales, artísticas y recreativas para contribuir al estado integral de la salud de los participantes, estimular el envejecimiento activo tanto a nivel físico como psicológico de los adultos mayores a través de la participación en las distintas disciplinas, promover la potencialidad del arte como herramienta para la reflexión individual y colectiva, aportando a la construcción de nuestra identidad.

Ambos proyectos, Los Encuentros Culturales Rionegrinos y los Juegos Nacionales Evita, pretenden resaltar valores como la participación, inclusión, identidad, superación, amistad, solidaridad, integración, integración y respeto.

Las categorías en las que participan los jóvenes son sub 14 (entre 13 y 14 años); sub 18 (de 15 a 18 años); y adultos mayores (más de 60 años). La mayoría de estas propuestas utilizan métodos flexibles y creativos basados en actividades de ocio muy diversas, entre las cuales destacan las artísticas y culturales

Las actividades que se llevarán a cabo dentro de la categoría jóvenes en el Encuentro Cultural Rionegrino son: conjunto de danza, mural, solista instrumental, video minuto y teatro de objetos y títeres. En cuanto a los juegos Nacionales Evita podrán participar de: Canto solista, cuento, pintura, danza, teatro y conjunto musical.

En cuanto la categoría de adulto mayor en lo que respecta al Encuentro Cultural Rionegrino contarán con conjunto de danzas, canto coral y colectivo, artesanías (telar y cerámica), poesía y teatro, mientras que en los Juegos Nacionales Evita habrá: cuento, pintura y parejas de danzas.

En este tipo de programas el intercambio generacional y las acciones generadas en el mismo, no actúan como mera actividad lúdica, sino que fomentan la actividad artística y creativa entre niños, adolescentes, adultos y adultos mayores.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Más aun en aquellos ciudadanos que se encuentran en situación de mayor vulnerabilidad social generando mayores posibilidades de inclusión social a través del arte, priorizando la idea de que todos podemos expresarnos artísticamente, rescatando y resaltando las expresiones artísticas de cada región de nuestra provincia.

Por ello:

Autora: Soraya Yauhar.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, educativo, cultural y deportivo "Los Encuentros Culturales Regionales y los Juegos Nacionales Evita" cuya sede regional es la localidad de Los Menucos, a realizarse el 31 de Agosto del corriente año, a fin de resaltar valores tales como la participación, la inclusión, la identidad, la superación, la amistad, la solidaridad, la integración y el respeto entre otros.

Artículo 2°.- De forma.